



## Irán aumenta la producción de petróleo al nivel más alto en 46 años

### Description

El país registra una producción récord y exportaciones estables, reforzando su papel en el panorama energético mundial

La industria petrolera de Irán ha alcanzado su nivel más alto de producción en los últimos 46 años, según informó el ministro de Petróleo, Mohsen Paknejad. Así lo reporta ParsToday, socio de TV BRICS.

El ministro señaló que el proceso de venta del petróleo iraní continúa de manera estable y que, en los últimos 14 meses, los indicadores de desempeño han alcanzado niveles récord. La producción total de crudo y condensado se ha elevado a alrededor de 1,5 millones de barriles diarios, lo que representa un hito significativo para el sector energético nacional.

Este resultado refleja el énfasis del país en el desarrollo sostenible, el uso eficiente de los recursos naturales y la alta capacidad técnica de los especialistas e ingenieros nacionales. El aumento de los volúmenes de producción contribuye a la estabilidad económica y refuerza la posición de Irán como un actor relevante en el mercado energético global.

Irán ha mantenido niveles elevados y constantes de exportación de petróleo en junio de 2025, con envíos cercanos a 1,8 millones de barriles diarios. Según el informe, estas cifras representan uno de los desempeños más sólidos desde 2018.

El aumento de la demanda en China impulsa una mayor dinámica exportadora. Las nuevas cuotas de importación han permitido a las refinerías chinas incrementar sus compras, incluido el crudo almacenado en petroleros cerca de la costa. Los expertos señalan que estas medidas han favorecido mayores volúmenes de entregas de petróleo iraní y un incremento de los envíos a puertos chinos.

El Maipo/BricsTV

### Date Created

Enero 2026